

Nous vivons un moment historique avec le Sommet du G77 et de la Chine, a déclaré Maduro



La Havane, 16 sept (RHC) Avec le Sommet du Groupe des 77 (G77) et de la Chine, nous vivons un moment historique où les conditions géopolitiques sont réunies pour que les peuples libres puissent hisser leurs drapeaux, a déclaré aujourd'hui le président vénézuélien Nicolas Maduro.

Le président, qui participe ici au sommet du groupe, qui se termine ce samedi et réunit 134 pays de tous les continents, a écrit sur son compte X (anciennement Twitter) que "nous sommes sur la voie des grandes expériences".

Solidarité, connaissance et complémentarité", a-t-il souligné dans son message.

La veille, lors de la première session plénière du sommet du G77 et de la Chine, M. Maduro a déclaré que toutes les conditions historiques et politiques semblaient réunies pour que nos peuples du Sud puissent hisser les drapeaux de l'indépendance et de la souveraineté.

De cette manière, a-t-il ajouté, nous pourrions conclure le XXI^e siècle comme notre siècle, "sans impérialisme, sans hégémonisme", dans lequel nous baserons nos relations sur une complémentarité permanente.

Le chef d'État a rappelé que le G77 aura 60 ans l'année prochaine, une période que l'on dit rapide, mais au cours de laquelle beaucoup de choses se sont produites dans cette période de luttes, d'avancées, de

douleurs, d'espoirs et " nous sommes ici en train d'établir la norme de ce qui devrait être un modèle civilisateur qui permet le dialogue, l'inclusion et l'intégration ".

En tant que peuples du Sud, nous devons chercher nos propres voies et ne pas accepter les diktats d'un quelconque pouvoir ayant des prétentions de domination, a-t-il souligné.

Le premier jour de cette importante réunion, qui se tient au Palacio de las Convenciones de la capitale sur le thème "Défis actuels du développement. Le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation", le dirigeant bolivarien a rencontré diverses autorités.

Il a rencontré le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, avec lequel il a discuté des questions abordées par le chef d'État sud-américain lors de la séance plénière de cette importante réunion.

Le président a également rencontré son homologue rwandais, Paul Kagame, son homologue angolais, João Lourenço, et Alicia Bárcena, secrétaire aux affaires étrangères du Mexique, pays avec lequel le Venezuela entretient une relation historique d'amitié, de coopération et de respect.

Enfin, il s'est entretenu avec son homologue de la République dominicaine, Luis Abinader, pays avec lequel Caracas a établi des relations diplomatiques en 1954 et qui entretient des liens fraternels et amicaux. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334150-nous-vivons-un-moment-historique-avec-le-sommet-du-g77-et-de-la-chine-a-declare-maduro>



Radio Habana Cuba